

Missbrauch!

VON TYPEN
WIE DEM ?



300.000* ...und das politische System
"produziert" immer neue Kinderschänder!

INITIATIVE „WFG MIT DEM SYSTEM
UND SEINEN KRANKEN AUSWÜCHSEN“

www.widerstandnord.com

http://ngk.info

Auch die krummen Typen um den verurteilten Kinderpornohändler **Dieter Gieseck** treiben weiter ihr abartiges Unwesen. Bereits im Februar 2002 hatten freie Nationalisten mit einem Flugblatt vor Gieseck (Foto oben rechts) und weiteren Drahtziehern der Pädophilenbande „**Krumme 13**“ gewarnt und die Anwohner in Hamburg-Eidelstedt aufgefordert, diesen Lumpen vor die FüÙe zu spucken. Viele Anwohner protestierten dann auch massiv gegen diese Kinderschänder und deren Sitz in der **Sven-Hedin-StraÙe 7**, doch die politischen Konsequenzen blieben aus. Das über rascht uns nicht, denn für mehr als die übliche Betroffenheitsbeuchelei langt es bei etablierten Parteien und Politikern nicht. Wie sollte auch ein konsequentes Handeln gegen Sexverbrecher möglich sein, wenn ranghöchste Politiker selbst immer wieder in Sex-Skandale verstrickt sind? Falsch verstandene Demokratie, Freizügigkeit und Toleranz sind typisch für Repräsentanten des politischen Systems in der Bundesrepublik. Wer seit Jahrzehnten den kulturellen und sittlichen Niedergang ganzer Generationen toleriert und fördert, kann gegen Kinderschänder nicht mehr glaubhaft vorgehen. Im Gegenteil. Das politische System „produziert“ durch seine inkonsequente und liberale Grundhaltung selbst immer neue Kinderschänder und wird so zum Verursacher solcher Auswüchse.

Die Folge in diesem Fall:
Giesecks Pädophilenbande konnte hier in **Hamburg-Eidelstedt** nach dem Abklingen des ersten Protestes ungestört weitermachen und hat ihren

Sitz nach wie vor in der **Sven-Hedin-StraÙe 7**. Nunmehr getarnt als „**Info & Beratungszentrum**“. Auch die gesperrte Internetadresse wurde wieder freigeschaltet und wird von den Kinderschändern dazu benutzt, den Missbrauch an den wehloosesten Menschen unserer Gemeinschaft öffentlich zu verharmlosen. Mit Geld- und Haftstrafen gegen Kinderschänder werden lediglich die Symptome angegangen, nicht aber das Übel an der Wurzel bekämpft. Dazu ist eine radikale Umkehr der politischen Verhältnisse nötig, die dem Establishment der BRD (Politiker, Alt-G8er, Kinderschänder...) eine neue Wertordnung in allen Bereichen des Lebens entgegensetzt. Es müssen die sittlichen, kulturellen, nationalen und sozialen Grundlagen geschaffen werden für eine gesunde Volksgemeinschaft!

Für diese radikale Umkehr setzen wir uns ein – als Aktivisten in der Nationalen Opposition. Wir greifen MiÙstände an, die unserem Volk schaden! - Kinderschänder gehören nicht in Knast oder Psychiatrie, sondern auf den elektrischen Stuhl!

Deutsche Männer und Frauen!

► Protestiert gegen die Kinderschänder hier vor Ort! Macht ihnen klar, dass sie sich mit ihren Untaten außerhalb der Gemeinschaft gestellt haben und geächtet werden müssen!

► Protestiert gegen das politische System in der BRD, das erwiesenermaßen unfähig ist, solche MiÙstände zum Schutz unserer Gemeinschaft zu beseitigen!

* Die Dunkelziffer sexueller Mißbräucher Kinder liegt laut Bundesgerichtshof bei ca. 200.000 bis zu 300.000 jährlich.